

Michael Ende über das Geldsystem:

«Ein nicht-kapitalistisches Geldsystem ist noch gar nicht ausprobiert worden. Es gibt Vorschläge dafür, aber es wurde noch nirgendwo auf der Welt realisiert.

Ich glaube aber, es wäre der Mühe wert, darüber nachzudenken, denn ich bin schon der Meinung, dass alle Versuche, die ökologischen Fragen zu lösen, ein herumflicken an Symptomen bleiben wird, wenn wir nicht an die Grundlagen der Übel herangehen.»

- Wissenschaft im Kreuzverhör, 3sat, 1990

#momobewegung

Keine Zeit für Angst.

